



PEMERINTAH KOTA SEMARANG
SEKRETARIAT DAERAH

Jalan Pemuda No. 148, Kelurahan Sekayu, Kecamatan Semarang Tengah, Semarang 50132
Telepon 3513366 – 3515871 Fax. 3542522 Telex 22605

PENGUMUMAN

NOMOR: B/800.1.2/008 TAHUN 2024

TENTANG

PENYESUAIAN PERSYARATAN

**UNTUK FORMASI FISIKAWAN MEDIS AHLI PERTAMA
DAN PRANATA LABORATORIUM KESEHATAN AHLI PERTAMA
DALAM RANGKA PENGADAAN CALON PEGAWAI NEGERI SIPIL
PEMERINTAH KOTA SEMARANG TAHUN ANGGARAN 2024**

Menindaklanjuti Surat Deputi Bidang Sistem Informasi Kepegawaian Badan Kepegawaian Negara Nomor 5813/B-SI.02.01/SD/E/2024 tanggal 1 September 2024 Hal Penyesuaian Persyaratan STR untuk Formasi Pranata Laboratorium Kesehatan, yang menyebutkan bahwa **pelamar yang mendaftar pada jabatan Pranata Laboratorium Kesehatan baik keahlian dan keterampilan, apabila mendaftar pada fasilitas kesehatan yang mempunyai tugas dan fungsi pengambilan spesimen biologi/sampel wajib memiliki Surat Tanda Registrasi (STR)**, dan sehubungan dengan adanya monitoring dan evaluasi terhadap persyaratan untuk Formasi Fisikawan Medis Ahli Pertama, dengan ini kami sampaikan beberapa hal sebagai berikut:

1. Pengumuman Sekretaris Daerah Kota Semarang selaku Ketua Panitia Seleksi Pengadaan Calon Aparatur Sipil Negara Pemerintah Kota Semarang Nomor B/800.1.2/007/2024 tanggal 19 Agustus 2024 tentang Pengadaan Calon Pegawai Negeri Sipil Pemerintah Kota Semarang Tahun Anggaran 2024 diubah sebagai berikut:
 - I. Ketentuan Romawi II huruf D. KETENTUAN LAIN angka 9 huruf b., diubah sehingga menjadi sebagai berikut:
 9. Persyaratan STR pada angka 8 (delapan) diatas, **dikecualikan** bagi pelamar formasi Tenaga Kesehatan di Lingkungan Pemerintah Kota Semarang untuk formasi jabatan sebagai berikut:
 - a. Fisikawan Medis Ahli Pertama; dan
 - b. **Pranata Laboratorium Kesehatan Ahli Pertama bagi Kualifikasi Pendidikan S-1 Biologi.**
 - II. **Kolom STR, Persyaratan Tambahan dan Keterangan untuk formasi Nomor 26 (Fisikawan Medis Ahli Pertama) dan Nomor 29 (Pranata Laboratorium Kesehatan Ahli Pertama)** pada Tabel Daftar Alokasi Formasi

Calon Pegawai Negeri Sipil Tenaga Kesehatan di Lingkungan Pemerintah Kota Semarang Tahun 2024 dalam Lampiran I Pengumuman Sekretaris Daerah Kota Semarang selaku Ketua Panitia Seleksi Pengadaan Calon Aparatur Sipil Negara Pemerintah Kota Semarang Nomor B/800.1.2/007/2024 tanggal 19 Agustus 2024 tentang Pengadaan Calon Pegawai Negeri Sipil Pemerintah Kota Semarang Tahun Anggaran 2024, **diubah sehingga menjadi sebagaimana tercantum dalam Lampiran Pengumuman ini.**

2. Saat ini pada SSCASN pendaftaran sudah tersedia fitur unggah KKNi dan/atau STR.
3. Bagi pelamar yang telah mengakhiri pendaftaran sebelum penyesuaian sistem SSCASN sehingga tidak mengunggah STR namun pada dasarnya pelamar tersebut memiliki STR aktif, maka akan dilakukan proses *auto verified* atau memenuhi syarat otomatis pada bagian persyaratan STR di dalam SSCASN Verifikasi, dan peserta tidak perlu mengunggah STR pada SSCASN.
4. Terhadap pelamar yang tidak memiliki STR atau STR-nya tidak aktif, maka Panitia akan segera menghubungi pelamar dimaksud dan menyampaikan ketentuan wajib STR terhadap formasi jabatan yang dilamarnya sampai dengan batas waktu pelamaran.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerja samanya kami ucapkan terima kasih.

Semarang, 2 September 2024

**Plh. SEKRETARIS DAERAH KOTA
SEMARANG
SELAKU
KETUA PANITIA SELEKSI PENGADAAN
CALON APARATUR SIPIL NEGARA
PEMERINTAH KOTA SEMARANG,**



**LAMPIRAN
PENGUMUMAN**

NOMOR: B/800.1.2/008 TAHUN 2024

TANGGAL: 2 SEPTEMBER 2024

TENTANG

**PENYESUAIAN PERSYARATAN UNTUK FORMASI
FISIKAWAN MEDIS AHLI PERTAMA DAN PRANATA
LABORATORIUM KESEHATAN AHLI PERTAMA
DALAM RANGKA PENGADAAN CALON PEGAWAI
NEGERI SIPIL PEMERINTAH KOTA SEMARANG
TAHUN ANGGARAN 2024**

**PERUBAHAN DAFTAR ALOKASI FORMASI CALON PEGAWAI NEGERI SIPIL TENAGA KESEHATAN
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA SEMARANG TAHUN 2024**

NO.	FORMASI JABATAN	KUALIFIKASI PENDIDIKAN	TOTAL FORMASI	ALOKASI FORMASI			RENTANG PENGHASILAN		STR		PERSYARATAN TAMBAHAN	KETERANGAN
				FORMASI KHUSUS		FORMASI UMUM	PENGHASILAN MINIMAL	PENGHASILAN MAKSIMAL	PERLU	TIDAK PERLU		
				CUMLAUDE	DISABILITAS							
26	FISIKAWAN MEDIS AHLI PERTAMA	S-1 FISIKA (MINAT FISIKA MEDIS) / S-2 FISIKA (MINAT FISIKA MEDIS)	2			2	Rp 4.400.000	Rp 9.000.000		V	Sertifikat KKNI (Kerangka Kualifikasi Nasional Indonesia) Level 7 dan Level 8	Apabila Pelamar tidak memiliki sertifikat KKNI yang disyaratkan, Pelamar dapat mengunggah STR (Surat Tanda Register) yang mencantumkan Kompetensi Level 7 dan Level 8 (Untuk S1 Level 7 dan S2 Level 8)

NO.	FORMASI JABATAN	KUALIFIKASI PENDIDIKAN	TOTAL FORMASI	ALOKASI FORMASI			RENTANG PENGHASILAN		STR		PERSYARATAN TAMBAHAN	KETERANGAN
				FORMASI KHUSUS	FORMASI UMUM	UNIT PENEMPATAN	PENGHASILAN MINIMAL	PENGHASILAN MAKSIMAL	PERLU	TIDAK PERLU		
				CUMLAUDE	DISABILITAS							
29	PRANATA LABORATORIUM KESEHATAN AHLI PERTAMA	D-IV ANALIS KESEHATAN / S-1 BIOLOGI	1			1	Rp 4.200.000	Rp 8.700.000	V		STR (Surat Tanda Register) hanya diwajibkan bagi kualifikasi pendidikan D-IV ANALIS KESEHATAN	

Pih. SEKRETARIS DAERAH KOTA SEMARANG
SELAKU

KETUA PANITIA SELEKSI PENGADAAN CALON
APARATUR SIPIL NEGARA PEMERINTAH
KOTA SEMARANG,

